

## Ribuan Pelajar Kota Semarang Terima Vaksinasi Dosis Ke Dua

Agung widodo - [AGUNGWIDODO.JURNALIS.ID](http://AGUNGWIDODO.JURNALIS.ID)

Aug 24, 2021 - 13:53



*Kodam IV/Diponegoro Kembali Menggelar Serbuan Vaksinasi Covid-19 di GOR Patriot Kompleks Makodam IV/Diponegoro*

KOTA SEMARANG- Kodam IV/Diponegoro kembali menggelar serbuan vaksinasi Covid-19 di GOR Patriot Kompleks Makodam IV/Diponegoro, Jl. Perintis Kemerdekaan, Watugong, Selasa (24/08/2021). Pemberian vaksin kali ini diperuntukan bagi Keluarga Besar TNI (KBT) serta pelajar usia 12 hingga 17

tahun.

Kakesdam IV/Diponegoro Kolonel Ckm dr. Akhmad Rusli Budiansyah, Sp.B., M.A.R.S melalui Kasikesprev Kesdam IV/Diponegoro Mayor Ckm Joko Mariyono, S.H. menyampaikan bahwa vaksinasi yang berlangsung di GOR ini menyediakan total 3500 dosis sejak hari pertama. Vaksinasi untuk anak-anak usia sekolah ini adalah hal sangat penting sebagai salah satu upaya menuntaskan pandemi Covid 19, sehingga kegiatan pembelajaran tatap muka bisa dilaksanakan secepat mungkin.



"Senin kemarin kami menyediakan vaksin sebanyak 2000 dosis, dan hari Selasa ini 1500 dosis", ungkapnya.

Vaksinasi yang diselenggarakan oleh Kesdam IV/Diponegoro tersebut merupakan vaksinasi Covid-19 jenis Sinovac lanjutan setelah dosis pertama bulan lalu untuk membantu persiapan pelaksanaan pembelajaran tatap muka secara terbatas di lingkungan sekolah nantinya.

Hal ini merupakan upaya mendukung Pemerintah dalam rangka mensukseskan program percepatan vaksinasi Nasional. Sebelumnya Presiden telah menginstruksikan bahwa para pelajar bisa melakukan pembelajaran tatap muka apabila telah disuntik vaksin Covid-19.

Plh. Kapendam IV/Diponegoro Letkol Inf Muchlis Gasim, S.H., M.Si. menambahkan bahwa selama pelaksanaan vaksinasi ini antusiasme pelajar untuk mendatangi lokasi vaksin sangat tinggi. Respon positif ini membuktikan bahwa kesadaran masyarakat tentang kesehatan bagus selain itu juga karena akses vaksinasi kali ini lebih mudah dan cepat.



"Dengan meningkatnya imunitas tubuh secara massal maka akan semakin cepat pembentukan herd immunity di wilayah Kota Semarang sehingga diharapkan mampu mencegah tertularnya Covid-19 dan kegiatan belajar mengajar bisa segera dilakukan", pungkasnya. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

(Editor JIS: AGUNG)